

No. 3 0 8 令和 3 年 4 月 7 日 (水)発行 〒954-0052 見附市学校町 1 丁目 3 番 89 号 Tel 0258 (62) 0141

http://www.mitsuke-ngt.ed.jp/~misho/

一学期始業式挨拶から

校長 松井謙太

グラウンドの桜は満開です。春です。見附小学校の新しい一年の始まりです。

見附小学校がさらに輝く一年となるため、児童の皆さん一人一人が輝かなくてはならないと思います。そこで、校長先生は、皆さんに「好き」という気持ちを改めて大切にしてほしいと思っています。

一つ目は自分のクラスです。「このクラスが好きだな」「おもしろいな」って感じると、次の日に学校へ行くの が楽しみになるでしょ。

二つ目は、先生です。先生のことが好きになってくると、だんだん だんだん 学力が伸びてきます。本当です。 三つ目は、自分です。自分自身のことを「やっぱり好きだな」と感じられると、明るい気持ちになって自信も 付きます。そして、他の人にもより優しくできるようになります。

このように不思議なことですが、「好き」という気持ちには、皆さんを楽しく成長させてくれる、とてつもないパワーがあるのです。 今年の見小を皆さんの「好き好きパワー」でいっぱいにしましょう。

今日の始業式は、二年生は教室からリモートで参加してもらっていますが、他の四つの学年は体育館に集まることができました。大変に嬉しいことです。新型コロナウイルスの感染防止を一人一人がしっかりできていなければ、このように集まることはできません。一人一人の安全を守ることですから、気を緩めずに、いつもきちんとマスクをつけたり、毎朝体温を測ったり、丁寧によく手洗いをしたりしてください。校長先生との約束ですよ。

さて、皆さんは池江璃花子さんを知っていますか。20歳の水泳選手です。4月4日、日曜日に行われた東京オリンピック代表選考会で、日本の1位になり、東京オリンピックに出場することになったのです。多くの日本人が感動し、勇気づけられる泳ぎでした。それは池江さんが大きな病気を乗り越えて、挑戦し続ける姿を私たちに見せてくれたからです。

今から二年前、池江璃花子さんはアジア大会という大きな 国際試合で日本人初の六つの金メダルを取ったり、いろいろ



な種目で18回も日本記録をつくったりしました。日本のエースとして、皆が期待するすばらしい選手でした。きっと東京オリンピックでも活躍してくれるだろうと誰もが思っていました。

しかし、池江選手が、外国での練習中、「体がとてもだるい。おかしい。普通ではない」と感じ、急いで日本に帰って診察を受けることとなりました。そして、当時 18 歳の池江選手は、白血病にかかったことを発表し、入院しました。校長先生は、このニュースを聞いた時、残酷な運命だなと思い、涙が出ました。白血病は血液のがんと言われ命に係わる重い病気です。体のだるさや発熱、骨や関節の痛みなどいろいろな症状があるそうです。池江選手のおばあさんは、「璃花子ちゃん、水泳なんていい、とにかく長生きして」と言ったそうです。オリンピックなんか、メダルなんかどうでもいい、治療に専念してちょうだいという心の叫びです。

およそ一年後、つらい治療を終えた池江さんは、無事退院しました。そして、「自分がこうして今生きていることは奇跡だと思う。重い病気を患っている人たちに勇気を与えたい」と話し、一年ぶりにプールに入り練習を始めました。その様子はテレビニュースで流れ、校長先生も見ました。体重は15キロも減り、かつての池江さんとは全く違って痩せ細っていました。筋肉が衰えていて、ちゃんと水に飛び込むこともできませんでした。校長先生は、「泳いでも大丈夫なのかな。無理しないでほしいな」と思いました。

その池江さんが、再び水泳選手として練習を重ね、東京オリンピックの代表選考会で1位になったのです。1位になった時、一緒に泳いだ周りの選手たちが池江選手の周りに駆け寄ってお祝いしていました。池江さんが1位にならなければ、もしかしたら自分がオリンピックの代表になっていたかもしれない人たちです。もちろん悔しい。だけれど池江選手の頑張りは手放しに素晴らしいことだと讃えてあげたのです。(池江選手の新聞記事は校長室の前に貼ってあるので、後で見てください。)池江選手は、「退院してプールに入った時は、自分が一番遅くて誰にも勝てなかった。自分が試合で勝てるのはずっとずっと先のことだと思っていた。すごくつらくてしんどくても、努力は必ず報われるんだなと思った。今すごく幸せです」と話していました。非常に勇気をもらえるお話です。

毎日頑張って成長し続けている見小の皆さんも、周りの人たち、お家の方や先生方を勇気づけてくれる宝物です。今日もみんな元気に登校してくれました。待っていました。校長先生はすごく嬉しいです。さあ、今日から始まるぞ。コロナウイルスに負けず、今年の見小を皆さんの「好き好きパワー」でいっぱいにしましょう。

それでは、お待たせしました。皆さんの学級担任の先生を発表します!

見附小学校の4月~5月中旬の主な行事予定

4月 7日 (水) 新任式·始業式 愛育会本部役員会

8日(木) 入学式 2~6年生給食開始

12日(月) 1年生給食開始

13日(火) 発育測定3・5年生 代表委員会

14日(水) 発育測定1・2年生

15日(木) 発育測定4・6年生 青空集会 委員会活動

16日(金) 愛育会評議委員会(5限放課)~

19日(月) 町内子ども会(集団下校)

20日(火) 避難訓練

22日(木) 1年生を迎える会、委員会

23日(金) 交通安全教室

学校緊急メール(スカイブルーメール) テスト配信

24日(土) 学習参観、学年学級懇談会 -

25日(日) 愛育会環境整備作業

26日(月) 振替休業日

27日(火) 尿検査 青空集会

28日(水) 知能検査2・4・6年生

30日(金) 拡大見小を語る会

5月22日(土) 運動会

27日(木) 全国学力・学習状況調査(6年)



選出された学年PTAの代表、地区評議委員、本部役員で、令和三年度の愛育会活動について協議・決議します。学年委員正副委員長、所属専門部を決定します。

愛育会総会は実施しません。 評議員会での 決議内容を紙面でお知らせします。

運動会の練習・実施に向けたグラウンド整備(草取り)と、各学年の花壇の整備をします。6:30集合です。保護者の皆様と学校職員一緒に作業します。お待ちしています!!

学校運営協議会のメンバー、地域学校協 働本部のメンバーと学校職員が、総合学習 や生活科を中心に、地域に開かれたどんな 教育活動が今年可能かを検討します。



各種ボランティアについて

昨年度、年度当初にボランティアを募り、大勢の方から参加の 希望をいただきましたが、新型コロナウイルス感染防止の観点から実施することができないものがありました。今年度は、子ども たちとの接触が比較的少ないボランティア活動から少しずつ開始 していく予定です。のちほど、募集のおたよりを配付いたしま す。ご協力いただけるという方は、よろしくお願いいたします。